

# *El Trabajador*

Prensa de **Convergencia Socialista**

27 de abril de 2012  
Precio \$ 5  
Nº 24 Nueva Etapa

*en el Frente de Izquierda*



# **CRISTINA MIENTE...**

## **Para profundizar la entrega**

**No a la kirchnerización de YPF  
Por la estatización total bajo control obrero**

# Cristina en el país de las maravillas

Desde los medios oficiales y oficialistas, que comprenden diarios, revistas, radios y canales de televisión abierta y por cable, no cesan de vomitar a los cuatro vientos la buena nueva ¡Recuperamos YPF gracias a Cristina!

Para los que forman su opinión en base al impacto mediático que provocan este tipo de anuncios explosivos, la expropiación del 51% de las acciones de YPF en manos de Repsol, vendría a ser la frutilla del postre de una serie de medidas con las que el gobierno kirchnerista habría conquistado, en forma definitiva, el apoyo de amplios sectores obreros y populares.

Entre estas medidas, que los kirchneristas no se cansan de repetir como si fuera un mantra religioso, se encontrarían los Juicios por la Verdad, el desendeudamiento (pago) con el FMI, la estatización de las AFJPs, la asignación universal por hijo, la ley de medios audiovisuales, el rescate de Aerolíneas, las paritarias nacionales todos los años, etc.

El gobierno sostiene que estas políticas habrían cambiado definitivamente el rumbo del país y que desde el más rotundo fracaso nos encaminamos hacia el mejor de los mundos. Un país donde, según el INDEC de Moreno, hay tan solo un 6,5% de pobreza, en el que una familia tipo –matrimonio y dos hijos– no es indigente si sus ingre-

sos mensuales superan los \$659,48.- Y que para dejar de ser pobre, alcanzaría con ganar apenas \$1458.87.-

A pesar de los esfuerzos y los pesos que destine el gobierno para montar esta parodia de “Cristina en el país de las maravillas”, los que ven la realidad desde la sala de espera de un hospital público y no leyendo la revista Caras en una clínica privada, saben perfectamente que ni siquiera ganando \$4.000.- por mes una familia deja de ser pobre.

A ningún trabajador se le escapa que, a pesar de las supuestas medidas progresistas del gobierno, los precios no tienen freno y que día a día se vuelve más pobre, mientras que los empresarios y funcionarios se vuelven cada vez más ricos.

Miles y miles de trabajadores empiezan a sospechar que detrás de cada uno de estos anuncios se esconde una nueva estafa, un nuevo saqueo a las riquezas de nuestro país. Aunque muchos no lo sepan explicar de manera precisa, intuyen que siempre, absolutamente siempre, las “buenas” noticias terminan convirtiéndose en sucios negocios que atentan contra su nivel de vida y sus bolsillos.

Los trabajadores no comemos verso, por eso las huelgas y los piquetes están a la orden del día. Pareciera que

el movimiento obrero dijera ¡Si el gobierno no defiende nuestro bolsillo, lo haremos nosotros... peleando!

Cristina, que les pasa el trapo a todos los políticos de la oposición patronal y algunos burócratas sindicales, le tiene terror a la lucha de los de abajo. De aquí que, junto con anunciar la expropiación de la YPF vaciada, condenó los paros y piquetes de los choferes de la 60 y los cortes de ruta de los desocupados.

Ahí está, justamente, la respuesta para los trabajadores y el pueblo, en sus luchas, que deben intensificarse, extenderse y unificarse, única manera de acabar con el ajuste y el saqueo kirchnerista. Los luchadores tenemos que tener en claro esto, jugándonos a coordinar todos los conflictos obreros y a dotarlos de un programa político consecuente, el de los socialistas, como el que propone CS y el Frente de Izquierda.

Para eso, desde cada fábrica y empresa debemos impulsar la realización de asambleas para exigirles e imponerles a la CGT y ambas CTAs que rompan la tregua que mantienen con el gobierno y convoquen a luchar por aumento de salarios de acuerdo al verdadero índice de la inflación, por la defensa de los puestos de trabajo y las conquistas y para detener el plan de ajuste y saqueo que aplican Cristina y los suyos.

El gobierno amaga con la izquierda y pega con la derecha

# Estatización de YPF la gran mentira de Cristina

Claudio Colombo

Cristina anunció con “bombos y platillos” un proyecto de ley mediante el cual se recuperaría la “Soberanía hidrocarburífera de la República Argentina”, un hipotético paso hacia el “el objetivo prioritario, que es el logro del autoabastecimiento de hidrocarburos”.

Para conseguir semejante objetivo el gobierno propone la expropiación del 51 por ciento de las acciones de YPF que estaban en manos de Repsol. Luego de este paso formal, estas pasarán a manos del Estado nacional y las provincias, que controlarán el 26,01 y el 24,99 por ciento de las mismas.

Todos los políticos oficialistas aplaudieron los anuncios, algo parecido a lo que sucedió con Pino Solanas del Proyecto Sur, Humberto Tumini y Victoria Donda del Frente Amplio y Progresista y el PCR, que salieron a apoyar las medidas de Cristina.

Lamentablemente hubo sectores de la izquierda trotskista – como el Nuevo MAS, el PSTu y el MST – que cayeron en la trampa demagógica del gobierno, saliendo a declarar que la expropiación constituiría un “avance” o un “golpe” al imperialismo (ver nota).

Los trotskistas de CS inmediatamente denunciaron que la tan mentada “estatización” era otra mentira escandalosa del gobierno, que volvió a amagar con la “izquierda” para pegar con una política que va en el sentido opuesto de la necesaria recuperación

de los recursos energéticos.

En primer lugar porque no se expropiará al conjunto de las compañías petroleras imperialistas, que continuarán saqueando los recursos sin ningún inconveniente. ¡Pero también porque indemnizarán a los accionistas de Repsol, premiando a los que se han robado decenas de miles de millones sin invertir un mango!

Esto lo plantea claramente el proyecto de ley: “el precio de los bienes sujetos a expropiación se determinará conforme a lo previsto en el artículo 10 y concordantes de la ley 21499. La tasación la efectuará el Tribunal de Tasaciones de la Nación...”

Sin embargo esta es apenas una de las patas del engaño. La otra tiene que ver con que la “expropiación” no se realizará con el objetivo de poner en marcha una empresa estatal, sino para incorporar capitales privados (ver nota). O sea para cambiar algunos empresarios e incorporar a otros más cercanos al poder.

En ese sentido la ley dice que: “El Ejecutivo nacional arbitrará las medidas conducentes al cumplimiento de los fines de la presente, con el concurso de los Estados provinciales y del capital público y privado nacional e internacional”

Esta postura se reafirma en uno de los artículos, que establece como uno de los “principios de la política hidrocarburífera de la República

Argentina...” a la “la integración del capital público y privado, nacional e internacional, en alianzas.”

Desde CS convocamos a todos los sectores dispuestos a luchar por la recuperación del petróleo y el gas a repudiar los anuncios del gobierno y a movilizarnos por una verdadera estatización de YPF Repsol y de todas las compañías petroleras privadas que operan en el país.

La expropiación debe ser realizada sin indemnización alguna. ¡Son los buitres que depredaron el país, ganando cientos de miles de millones de dólares, los que tienen que pagar y no el pueblo argentino, que los sufrió durante años!

Para que la estatización resuelva la falta de combustible y se bajen los precios, hay que poner en pie una poderosa empresa estatal, controlada por los únicos interesados en que funcione eficientemente y al servicio de los más humildes: sus propios trabajadores, sus técnicos e ingenieros.

Para que haya nafta, gas oil y gas barato al servicio del pueblo y la industrialización del país hay que hacer lo contrario de Cristina, echando a todos los responsables de la escasez y del encarecimiento, los monopolios como Total, Repsol, Shell, Exxon, Pan American, Chevron y demás pulpos imperialistas.

¡Para eso hay que derrotar la política de ajuste, explotación y saqueo que aplica el gobierno kirchnerista!

Martínez, el mandamás de las patotas de la UOCRA

# Cárcel para el pistolero Gerardo Martínez

José Tejeda, de la Comisión Directiva del SITRAIC

Los enfrentamientos a tiros ocurridos hace apenas unos días en Florencia Varela, Comodoro Rivadavia y Bahía Blanca, volvieron a poner sobre el tapete el rol siniestro que cumple el secretario general de la UOCRA Gerardo Martínez, que es el mandamás de estas patotas.

Estas bandas de delincuentes, que hace un poco más de dos años agredieron salvajemente a nuestro camarada Carlos Olivera y a los militantes del SITRAIC, están disputándose las jugosas coimas que obtienen de las obras, el precio que le cobran a los empresarios para garantizarles la precariedad laboral más aberrante y los peores sueldos del país.

Gracias a esta explotación furiosa - casi esclavista - numerosas patronales ligadas al gobierno "progre" de Néstor y Cristina, se han enriquecido vertiginosamente mediante la construcción de edificios de lujo y de las principales obras públicas encomendadas por el estado nacional y provincial.

Gerardo Martínez conoce bien el oficio, ya que fue agente de inteligencia del Batallón 601 durante la dictadura militar. Por lo tanto uno de los tantos buchones que se infiltraban dentro de los sindicatos para descubrir a los luchadores, que después eran secuestrados, torturados y asesinados por los grupos de tareas.

105 es el número de compañeros de la construcción que desaparecieron durante ese período. Una razón más



que valdiera para llevar a juicio y castigar a este personaje. Sin embargo el gobierno "de los derechos humanos", en vez de impulsar la investigación y el juicio contra Martínez, lo defiende.

Es que la provisión de mano de obra barata para los amigos del poder continúa siendo una tarea "estratégica" para Cristina y los suyos, como también lo es el reclutamiento de las bandas que apalean a los activistas que no agachan la cabeza frente a los atropellos de los empresarios y los funcionarios estatales.

Muchos compañeros y compañeras creyeron ver en Cristina un símbolo de la lucha por las libertades y la democracia. Sin embargo, cada día que pasa demuestra todo lo contrario, reprimiendo las luchas, metiendo presos a infinidad de luchadores o manteniendo el proceso contra miles

de activistas obreros y populares.

Desde Convergencia Socialista nos hemos puesto a la cabeza - junto a los dirigentes del SITRAIC y diferentes organismos de derechos humanos no cooptados por el gobierno - para organizar una gran campaña por el encarcelamiento de Gerardo Martínez, una tarea que debe ser tomada por todos los sectores democráticos, de izquierda y combativos.

El castigo a este agente de la dictadura militar servirá, no solo para saldar cuentas con el pasado, sino fundamentalmente para ayudar a los trabajadores de hoy en día a liberarse de uno de los burócratas sindicales más entreguistas y pro patronales.

Castigarlo constituirá un ejemplo para el conjunto de los gremios del país, ya que sus trabajadores están enfrentando a burócratas de esta misma calaña.

Docentes

# Este sueldo ya no alcanza...

Julietta González. Sec. de Prensa Suteba Escobar

Después de cobrar el sueldo de Marzo con el esperado aumento, las caras de los docentes demostraban una mezcla de desilusión y desesperación, ya que sacaron la conclusión de que con esta plata no podremos mantener por muchos meses más a nuestras familias.

Los acuerdos nacionales y provinciales, que van del 16 al 20% de aumento, lejos están de cubrir nuestras necesidades, por eso debemos empezar a preparar la lucha por la reapertura salarial. ¡Condiciones hay! Varias veces los docentes le demostramos al gobierno que estamos dispuestos a luchar. No la seguimos por decisión propia,

sino por los burócratas sindicales, como Yasky, Maldonado y Baradel, que junto a todos los dirigentes celestes regionales le garantizaron al gobierno el techo del % 20 (menor en algunas provincias como Buenos Aires y Neuquén)

Esta gente, con sus agachadas, le dieron el aire suficiente a Cristina, para que continúe subsidiando la educación privada y pagando la deuda externa a costa de la destrucción de nuestros sueldos y de la educación pública, que se está hundiendo.

Con esta inflación galopante, impulsada desde el gobierno para aumentar la recaudación fiscal, pagar los compromisos internacionales y mantener los subsidios a los grandes monopolios, nuestros

salarios valen cada vez menos.

Sin embargo las bases docentes están empezando a despertarse, lo que constituye una oportunidad para que la oposición combativa empuje la reapertura de las paritarias, proponiendo e impulsando un plan de lucha, que se debe discutir con los docentes.

Hay que hacer asambleas y reuniones en cada escuela en donde se debata y resuelva la manera de exigir la reapertura de las negociaciones salariales, para pelear por un aumento que nos alcance para vivir dignamente, sin tener que trabajar triple cargos o 56 horas semanales.

Sino hacemos eso. Sino nos ponemos firmes y luchamos, tendremos que aguantar con este salario un año entero. ¡Eso sería terrible!

# La justa lucha contra la impunidad

Hernán Reid

Norma Domínguez es la mamá de Juan Gabriel Juárez de 27 años, que fue asesinado en la mañana del 13 de febrero del 2009 en el barrio Ricardo Rojas de Tigre. El crimen lo habría cometido Carlos Redel, ex pareja de la novia de Juan.

Roberto "El Chino" Cardozo es el papá de Lucas Cardozo, 19 años, obrero del SMATA asesinado el 7 de octubre de 2007 por el sargento Néstor Gómez de la Comisaría 6 del Talar.

El caso de Norma estuvo a punto de cerrarse, ya que el juez no contaba, según él, con las pruebas suficientes. Con el cambio de Fiscal y el auspicio del abogado de Carlos Olivera - Juan Carlos Yaggi - la causa se empezó a mover.

Lo mismo pasó con el caso de Lucas, con el agravante de que el asesino es un policía.



Después de soportar maltratos por parte de la fiscal Capra y aprietes del Capitán Boco, la causa comenzó a avanzar.

Mas allá de la diferencias particulares, ambos están unidas por la misma falta de justicia para las familias trabajadoras, que solo les queda apoyarse en la movilización popular para imponerles a los fiscales y los jueces que se ocupen de sus causas, que investiguen, que busquen pruebas y testigos.

Son víctimas de la mafia de la bonaeren-

se y de su complicidad con la delincuencia y de la desidia de un sistema judicial que va en avión para los ricos, pero en carreta para los pobres.

Solo con la lucha se puede llegar a la verdad, como pasó después del asesinato de Sonia Colman, que culminó con la condena de su asesino, el Cabo Benítez, gracias a la enorme solidaridad con la que contó su familia. Ese es el camino.

¡Basta de hijos e hijas de obreros asesinados impunemente! Es un problema de todo el pueblo trabajador, y entre todos, con la más amplia unidad lo podemos empezar a resolver.

Llamamos a todas las organizaciones políticas, sociales y sindicales a tomar en sus manos los casos de asesinatos de trabajadores por gatillo fácil y la inseguridad, hasta imponer las condenas. En este caso la lucha para mandar a la cárcel a los asesinos de Lucas y Juan Gabriel.

CS y la TPR marchamos contra la falsa estatización K

# La izquierda contra las mentiras de Cristina

Pablo Tavoraro

CS y la TPR marchamos el 25 de abril al Senado, donde se estaban desarrollando las deliberaciones que terminaron resolviendo la media sanción a favor de la “estatización” de YPF, propuesta por el gobierno de Cristina.

Luego de una gran agitación, cortando la avenida Rivadavia, hicieron uso de la palabra el compañero Juan Marino de la TPR y Juan Carlos Beica por CS. Marino explicó con claridad las razones de la movilización, detallando por qué esta no es una estatización sino otra entrega a los capitales monopólicos internacionales, como Exxon, Chevron o Total, con cuyos dueños ya está negociando el gobierno.

Nuestro camarada Juan Carlos Beica terminó el acto suscribiendo el discurso de Marino y lamentando que la izquierda revolucionaria, particularmente el FIT, hayan faltado a la cita, dejándole un espacio enorme al discurso del gobierno y la oposición patronal:

“Si el Frente de Izquierda hubiese movilizado masivamente, los medios ya estarían hablando de dos posiciones - la del gobierno y la de los socialistas - lo que constituiría un paso enorme en la disputa política por la conciencia de esos millones de compañeros y compañeras que están peleando en sus fábricas y empresas enfrentando en los hechos la política del gobierno kirchnerista”.

Desde CS, antes del 25, habíamos



enviado una carta abierta a las direcciones del FIT, que decía lo siguiente: “Los compañeros del Frente de Izquierda acaban de editar una declaración en la que critican la falta de estatización propuesta por el gobierno de Cristina. Más allá de determinados matices (con los cuales tenemos diferencias) los partidos que integran el FIT se han puesto en la vereda correcta de la oposición a la falsa nacionalización de YPF, proponiendo una salida obrera y socialista, o sea la estatización bajo control obrero y sin pago alguno a Repsol.”

Coherentemente con este planteamiento el Frente de Izquierda tendría que jugarse a hacer sonar bien fuerte la campana de este programa socialista, convocando a marchar masivamente el próximo miércoles 25 al Congreso, ya que ese

día se discutirá la ley en el Senado.

Desde Convergencia Socialista - junto a la TPR y otros sectores - ya hemos convocado a movilizar, porque consideramos que la izquierda tiene la obligación de denunciar las mentiras del gobierno y proponer su propio programa. Pero esta convocatoria la hemos hecho con la idea de promover una acción mucho más masiva, como la que podría encabezar el FIT.

Por esta razón hacemos una llamado fraternal a las direcciones del Partido Obrero, el Partido de los Trabajadores Socialistas e Izquierda Socialista para que consideren nuestra propuesta. Es que estamos convencidos que el próximo miércoles la izquierda debe hacer sonar su campana, apareciendo como la única oposición capaz de resolver positivamente la actual crisis capitalista.”

Debate

# La izquierda que embellece la entrega

Juan Giglio

El conjunto de la oposición patronal, incluidos Alfonsín, Macri y Biolcatti, apoyan, más allá de matices y cuestionamientos parciales, al proyecto de ley de Cristina, mediante el cual se expropiará a YPF Repsol. Semejante apoyo patronal no es casual. Como tampoco que la mayoría de los gobiernos burgueses de la región - Brasil, Uruguay, Ecuador, Venezuela y Bolivia - se hayan alineado detrás de Cristina y que hasta el FMI haya salido a bajarle los decibeles a la controversia (ver nota).

¡Es que el proyecto no tiene nada de progresivo, ya que van a poner en marcha una sociedad anónima “abierta” a la integración de capitales - nacionales y extranjeros - y una caja para pagar las importaciones de combustible, que ya suman más de 10.000 millones de dólares por año.

La destrucción de la ex YPF, implementada por Menem y avalada por Néstor Kirchner, junto con la entrega del petróleo a otros monopolios, acabaron con el autoabastecimiento y llevaron los precios a las nubes. La “estatización” no va en contra de esta política.

Sin embargo esta caracterización, que tendría que ser común a todas las organizaciones de izquierda, no es compartida por la mayoría, por ejemplo el MST, el PCR, el Nuevo MAS, el Frente Popular Darío Santillán o el PSTu, cuyas posiciones expresan al resto:

La declaración de la sección de la Lit/Ci en Argentina comienza embelleciendo la expropiación: “la empresa Repsol

YPF, el gobierno español y su Rey, junto a la Comunidad Económica Europea amenazan a nuestro país con castigos y sanciones. Repudiamos esas amenazas, y defendemos el absoluto derecho, y más aún la obligación del Estado argentino, de recuperar sus recursos, y avanzar contra las multinacionales que vienen saqueando nuestras riquezas.”

“Todo el pueblo se llenó de bronca y odio, al escuchar a estos colonizadores del Siglo XXI tratar a la Argentina como una colonia. ¡Creen que estamos en la época del virreinato! Es la misma Comunidad Económica Europea que, a través de los Tratados de Lisboa, reconoce a Inglaterra como legítima dueña de las Malvinas.”

Coherentemente con este análisis el PSTu pone el centro en defender al gobierno de los supuestos ataques imperialistas: “Desde el PSTU repudiamos estas amenazas, defendemos el derecho soberano de nuestro país sobre nuestros recursos y riquezas naturales, y llamamos a los trabajadores y los pueblos de nuestra América Latina, y a la clase trabajadora de España y Europa, a levantarse contra esta humillación.”

Recién después de afirmar y reafirmar el carácter “progresivo” del proyecto de ley kirchnerista, el PSTu plantea críticas a la medida del gobierno, exigiendo su profundización: ¡El petróleo y el gas son nuestros! ¡Con estas medidas no alcanza! ¡Vamos por el 100% sin pagar un peso!”

Sin embargo, inmediatamente después vuelven a las andadas: “La medida



del gobierno es un golpe a Repsol y al imperialismo europeo, e implica la recuperación, a escala limitada e incompleta, de parte de nuestros recursos. Consiste en la expropiación del 51% del paquete accionario de Repsol YPF, manteniendo el 49% en manos privadas, con un 27% a Eskenazi, y un 17% de inversores internacionales, en especial norteamericanos.”

Planteos como estos que sólo ayudan a generar expectativas en la política del gobierno que más a fondo implementó - y continúa haciéndolo - la recolonización y el saqueo del país, constituyen una verdadera capitulación. La izquierda debe decirle la verdad a los trabajadores y al pueblo. ¡Es la única manera de aparecer como una alternativa!

Expropiación de YPF Repsol

# Otro gran negociado con los saqueadores

Juan Giglio

El ex ministro de la Concertación chilena y actual director del FMI, el chileno Nicolás Eyzaguirre, que de antiimperialista no tiene un pelo, acaba de declarar, refiriéndose a la expropiación de YPF que “Este es esencialmente un problema bilateral entre la Argentina y España y como organización multilateral no tenemos comentarios particulares al respecto”.

Eyzaguirre, que es el director del área Hemisferio Occidental del Fondo, no dejó lugar a dudas cuando concluyó sus declaraciones: “Los intereses de los inversores van a ser defendidos por los propios inversores y el país que los alberga”.

Pero si el FMI fue claro, el ministro español de Asuntos Exteriores, José Manuel García Margallo, fue más lejos aún. Bajándole el tono a la confrontación el canciller del imperialismo ibérico anticipó que “no pedirá represalias contra nuestro país y que buscará lograr una compensación adecuada para la empresa española Repsol.” En una reunión de cancilleres de la Unión Europea, el funcionario español sostuvo que su gobierno “no discute la soberanía energética de Argentina”, sino que aspira a lograr una “indemnización adecuada y negociada”, en lugar de una impuesta por el Tribunal de Tasaciones, que podría ser menor. Las palabras de estos agentes del imperialismo tendrían que hacer reflexionar a quienes, desde la izquierda, han visto a la



estatización kirchnerista como un “paso adelante” que se debe defender de supuestas represalias.

## Un gran negocio capitalista

Apenas el gobierno envió el proyecto de estatización, el ministro De Vido inició una ronda de negociaciones con distintos pulpos imperialistas del petróleo, con el objetivo - explícito - de reforzar la asociación de YPF con el capital extranjero en la explotación de los recursos energéticos de nuestro país.

Entre los pulpos capitalistas con los que se reunirá el kirchnerismo se encuentran Conoco Phillips, la tercera petrolera más grande de Estados Unidos; Chevron, también estadounidense y

Talismán, una petrolera canadiense que hasta 1992 formaba parte de British Petroleum; entre otras.

La semana pasada ya se habían reunido con el pulpo francés Total y con la empresa brasileña Petrobras, cuyas acciones están mayoritariamente en manos de especuladores internacionales. El tesoro que le quieren entregar a todos estos pulpos es el yacimiento de Vaca Muerta, que se puede convertir en la tercera reserva más importante de gas del mundo.

Como se ve, la medida del gobierno de Cristina no constituye una reivindicación de la soberanía nacional sino un nuevo negociado con distintos grupos imperialistas para profundizar el saqueo de nuestro país.

Internacional

# España marca el rumbo de la crisis y las luchas

Walter Haval

Estamos viviendo el momento más difícil, el de los sacrificios compartidos sin frutos aparentes, pero los efectos se verán en el tiempo, y el empleo y el crecimiento llegaran, estamos poniendo las bases para el futuro”.

Mientras Mariano Rajoy llamaba a los trabajadores, desocupados, jubilados y jóvenes a sacrificarse por el futuro de España, el rey Juan Carlos se fotografiaba en África cazando elefantes con escopetas de 100.000 Euros. Este parásito y la corrupta familia real no recibirán ningún recorte a su nivel de vida.

Tampoco lo sufrirán los abusadores de chicos aglutinados en la Iglesia Católica, ya que los presupuestos diseñados por el gobierno del PP prevén un recorte de 0% para esta institución. Mucho menos compartirán el sacrificio los empresarios. Para ellos el gobierno aprobó una reforma laboral que les permitirá despedir trabajadores cuando lo crean necesario.

Sin lugar a dudas quienes sí se sacrificarán por el “futuro de España”, o sea al servicio de las ganancias de los monopolios y la preservación de los parásitos “reales” y eclesiásticos, serán los cientos de miles de nuevos desempleados, que se sumarán a los más de 5 millones que ya existen.

La burguesía española, al igual que sus socias imperialistas de la Unión Europea, está decidida a superar su crisis - capitalista - apelando

a la única receta que conocen los burgueses: incrementar la explotación obrera y popular. Para eso, el gobierno decidió aplicar un ajuste de 27.000 millones de Euros, (10.000 millones saldrán de los presupuestos de salud y educación).

Sin embargo el gendarme de la región, Alemania, junto al FMI y los jefes de la UE ya han salido a declarar que no será suficiente y reclaman otro mayor. La burguesía alemana es una de las más interesadas en que el saqueo a los trabajadores avance, ya que sus banqueros otorgaron préstamos por miles de millones a los patrones españoles. Y España está hoy en el centro de la crisis, porque esos préstamos son muy difíciles de cobrar, poniendo en peligro no solo la moneda única sino a la mismísima Unión Europea.

El gran problema que tiene Rajoy, como sus pares europeos, es la enorme resistencia que viene oponiendo la clase obrera del viejo continente. En poco más de cien días de gobierno, tuvo que enfrentar innumerables conflictos y movilizaciones y una enorme huelga general - el 29 de marzo - convocada por las centrales obreras UGT y Comisiones Obreras.

Ese día millones paralizaron la industria, los transportes, los sistemas de salud y educación y la mayoría de los puertos. La combatividad se manifestó en cientos de multitudinarias

movilizaciones y en los miles de piquetes que garantizaron la huelga y se enfrentaron con las fuerzas represivas.

Los burócratas socialistas y comunistas de la UGT y CC.OO. en vez de darle continuidad a la huelga, decidieron otorgarle un tiempo al gobierno para que “revea sus medidas”. ¡Todos saben que Rajoy no está dispuesto a volver atrás! Lo que demuestra que esta gente dejó de defender los intereses proletarios hace mucho.

Pero más allá de las intenciones conciliadoras de la burocracia, la perspectiva es que las luchas y los conflictos se incrementen y que obliguen a los burócratas a convocar a nuevas huelgas generales, lo que debilitará al gobierno y abrirá la posibilidad de hacer retroceder al ajuste, como sucedió en Grecia, Italia, Francia y Portugal.

La clase obrera europea - incluida la española - que es la de mayor tradición de lucha y organización del mundo, hoy esta marcando el rumbo para frenar el ataque al nivel de vida que llevan adelante todos los gobiernos, acatando órdenes de los grandes monopolios.

Por su altísimo nivel de conciencia y combatividad, este proletariado está en condiciones de transformar sus luchas reivindicativas en una disputa abierta por el poder. Los socialistas revolucionarios debemos unirnos y hacer lo posible para que esto suceda, ayudando a que los obreros europeos tomen en sus manos el programa que les permitirá triunfar, el de los trotskistas y la Cuarta Internacional.

**Por la huelga general europea para derrotar los planes de ajuste**

Carlos Olivera, preso político

# Un luchador en las obras y dentro de la cárcel

Corresponsal

Carlos Olivera, quien trabajó toda su vida dentro del gremio de la construcción, dedicó la mayor parte de su tiempo en luchar por la dignidad de sus compañeros albañiles.

Eso y su honestidad fueron las razones por las cuales Gerardo Martínez (Secretario Gral. de la UOCRA) le montó una causa judicial trucha, debido a la cual está preso hace más de dos años.

Pero el compañero no es un ejemplo de vida solo en el barrio y en las obras. También lo es dentro de la cárcel, donde por su buena conducta y compañerismo acaba de ser designado "tutor" de los chicos más jovencitos. Una tarea que empezó a cumplir con mucha pasión.

Desde la dirección de Convergencia Socialista fuimos a felicitarlo el domingo pasado a la unidad 45 de Melchor Romero, que es el lugar de su detención. Aprovechando la visita al penal le hicimos un pequeño reportaje, que a continuación reproducimos:

ET: Contanos acerca de tu designación como tutor.

CO: Antes del juicio, ya en el año 2011, fui elegido por la doctora Bermejo (que trabaja como relatora del juez Piombo de La Plata) y las autoridades penitenciarias, para cumplir la función de tutor del pabellón 9 de menores adultos.

En ese lugar están los presos más jóvenes, los que tienen entre 18 y 22 años. Esta tarea la realizaré con tres compañeros míos, que también son tutores.

ET: ¿En qué consiste el trabajo?

CO: En primer lugar, en darles algún tipo de contención, tratando de evitar que se peleen o se droguen - lo cual es moneda corriente dentro de las cárceles - para que se dediquen a pensar y hacer cosas en función de un futuro más digno que la delincuencia.

Los ayudamos a terminar el primario y lo empujamos a continuar el secundario. Nuestra función es convencerlos de que existen otras posibilidades de progresar sin la tener que delinquir.

ET: ¿Cómo te tratan los pibes?

CO: Bárbaro. Me recibieron muy bien porque me conocen de antes. Mucho más después de lo que pasó en el juicio, que los impactó. Saben que soy un luchador y que hay mucha gente que pelea por mi libertad. ¡Todo esto para mí es un orgullo!

Gracias a la pelea que se dio por mi libertad, muchos pibes han empezado a sacar la conclusión de que para salir y avanzar en la vida hay que pelear colectivamente, que es lo contrario a la salida individualista y desesperada.

Yo trato de inculcarles que hay que organizarse y pelear con los compañeros de trabajo, de estudio o del barrio.

Que no hay otra manera de progresar socialmente. ¡Les digo que si no le hacemos el juego al sistema! Esto y el estudio son fundamentales para que crezcan sin buscar el camino del delito.

ET: ¿No es fácil!

CO: Para nada, acá es una guerra permanente contra las riñas y contra las drogas, que los resienten y les queman la cabeza. Como tutor intento mostrarles otra perspectiva, otro modelo de sociedad, otro mundo.

Eso me hace muy bien, porque me siento útil, aún dentro de la cárcel. Porque cumplo un papel parecido al que tenía cuando estaba junto a mis compañeros de la construcción, reclamando por los derechos obreros.

ET: Esto te debe ayudar a esperar más tranquilo los pasos de la justicia.

CO: Me da más fuerza para continuar en pie mientras espero que la justicia resuelva la prisión domiciliaria, que de concretarse sería un paso hacia mi libertad.

Igual mantengo mucho la ansiedad, porque quiero volver a las obras para ayudar a organizar el SITRAIC y la lucha por un salario digno, por la mejora de las condiciones de trabajo y por la auténtica democracia sindical.

¡Quiero aprovechar esta oportunidad para abrazar a todos los compañeros de la construcción que están organizando el sindicato y la agrupación 26 de Julio-Naranja.

También a todos los compañeros y compañeras de Convergencia Socialista y de todos los sectores que han hecho o están haciendo algo por mi libertad!

Siria

# Abajo la dictadura criminal de Al-Assad

Claudio Colombo

EL 12 de abril, de acuerdo al plan de paz diseñado por la ONU y la Liga Árabe, tendría que haber comenzado el cese del fuego decretado para Siria. Sin embargo durante todo este tiempo la dictadura de Bashar Al Assad mantuvo su política criminal, masacrando a los trabajadores y el pueblo que la enfrentan en las calles.

La provincia de Homs, que es el centro de la resistencia al dictador, ha sido una de las zonas más castigadas. Tal es así que en las últimas 48 horas, según lo atestigua la prensa internacional, más de 120 personas fueron asesinadas allí por las fuerzas represivas del régimen.

Desde que comenzó el levantamiento contra la dictadura, en el mes de marzo de 2011, más de 10.000 sirios fueron asesinados, 30.000 tuvieron que refugiarse en Líbano y Turquía. Y se calcula que otros 200.000 han sido desplazados hacia el interior del país.

A pesar de este verdadero genocidio y de la complicidad de las potencias imperialistas, el sionismo y la Liga Árabe (que se dedican a emitir declaraciones sin aplicar ningún tipo de represalia) el dictador está cada vez más débil y aislado. Es que el pueblo sirio, más allá de las circunstancias, se mantiene en pie y continúa enfrentando - armas en manos - al gobierno.

La debilidad de Al-Assad obligó a la intervención de la misión de paz de la ONU, que no pretende democratizar el país, sino estabilizarlo, para que la situación no avance hacia una verdadera revolución



obrero y popular. Los imperialistas y las burguesías Árabes quieren impedir que en Siria ocurra lo mismo que en el norte de África, donde las insurrecciones tumbaron a las dictaduras de Túnez, Yemen, y Egipto.

Pero sobre todo quieren evitar que se repita lo de Libia, el país de las milicias que acabaron con el régimen y ajusticiaron a Gadafi. Más allá de los límites de la revolución libia, se transformó en un ejemplo que caló hondo entre las masas de la región, un ejemplo que asusta a los gobiernos patronales, incluido el de Israel, que no por casualidad apoyó a Gadafi.

Los trabajadores y los pueblos de todo el mundo que luchamos contra los planes de hambre y represión de nuestros respectivos gobiernos, debemos movilizarnos contra la dictadura genocida de Al-Assad, en solidaridad con los trabajadores y el pueblo de Siria. La izquierda, principalmente los

trotskistas, debería ponerse en la primera fila de este combate, organizando todo tipo de acciones a favor de la resistencia, tomando también el ejemplo de las milicias y los trabajadores libios, que organizaron brigadas para combatir al tirano Al-Assad.

Lamentablemente la mayoría de las organizaciones que se reivindican socialistas o revolucionarias están contribuyendo al aislamiento internacional que los imperialistas, por un lado, y los amigos de Al-Assad (como Castro o Chávez) por el otro, han organizado, de manera de evitar la solidaridad obrera y popular.

Este aislamiento y la falta de respuesta por parte de la izquierda es, en los hechos, el mejor regalo para los burgueses sirios y el propio imperialismo, que sin la competencia de los revolucionarios, estarán en inmejorables condiciones de desviar el curso de la revolución.

**Por la libertad a Carlos Olivera y a todos los presos políticos**

1 de Mayo, 15 hs. a Plaza de Mayo con el FIT

# Los desafíos de la Izquierda

En el número anterior hacíamos referencia a la situación política y social del país, diciendo que después del temporal decenas de miles de trabajadores y pobladores pobres del conurbano habían salido a las calles para exigir soluciones, reclamando por sus viviendas destruidas, por la luz y por el gas.

También decíamos que muchos de esos vecinos cortaban las calles por primera vez para hacer lo que antes hacían los piqueteros o los trabajadores más combativos. Un indicio claro de la bronca obrera y popular que crece de manera paralela al aumento exorbitante de los precios y la decadencia de los servicios públicos.

Este proceso de radicalización, que también se expresó en la huelga de los choferes de la 60 y los paros del subte, ubica a la izquierda frente a una nueva oportunidad. Es que las organizaciones socialistas somos las únicas con un programa capaz de resolver – de manera favorable para los de abajo – la actual crisis capitalista.

Por eso una semana atrás insistíamos en que la izquierda, que venía de llenar la Plaza de Mayo el 24 de marzo, tenía que repetir esa performance, organizando un multitudinario acto antigubernamental el 1 de mayo. Estábamos convencidos de que el FIT tenía que ponerse a la cabeza de dicha convocatoria.

Desgraciadamente los compañeros del PO, PTS e IS no tomaron la posta y convocaron a un acto propio, mucho más limitado y menos ambicioso, favoreciendo en los hechos la dispersión, ya que el primero la izquierda y los sectores más combativos realizarán va-



rios actos en distintos lugares.

A pesar de esto, desde CS decidimos marchar a la Plaza de Mayo. No tenemos duda, que en este marco, la convocatoria del FIT es la más progresiva y representativa. Tanto por la calidad de los dirigentes obreros que hablarán – Hermosilla, Sobrero, Hospital, etc. – como por el programa que levanta.

Iremos a la Plaza para darle nuestro apoyo a estos luchadores y al Frente de Izquierda, pero también para insistir con nuestro punto de vista: El FIT tendría que ubicarse – audaz y decididamente – como una alternativa política, dispuesta a ir más allá de las elecciones, construyéndose en las luchas cotidianas.

Para lograrlo el Frente tendría que ampliarse, incorporando orgánicamente a todos los sectores dispuestos a integrarse honestamente, como nuestro partido, el PSTu, Opinión Socialista, la TPR y otras organizaciones, personalidades y activistas que acuerden

con el planteo.

Junto con esto sería necesario impulsar y organizar un gran encuentro nacional de luchadores obreros y populares, con el propósito de darle forma a un Movimiento Nacional de Lucha contra el gobierno y su plan de ajuste, saqueo y represión.

Este movimiento o coordinadora debería jugarse a integrar a todos los dirigentes de la clase obrera y el pueblo que están peleando consecuentemente contra sus respectivas patronales y contra los efectos del plan del gobierno, acuerden o no con ser parte del FIT.

¡El problema de los problemas continúa siendo la crisis de dirección... el FIT, si se lo propone, está en condiciones de llenar ese vacío! La fórmula para concretarlo es sencilla. Por un lado hay que agrandar – audazmente – las fuerzas propias, mientras que por el otro, impulsar – ampliamente – la unidad de los luchadores.

## El Frente de Izquierda debe movilizar a Congreso contra la falsa estatización de YPF

El próximo jueves 3 de mayo se terminará de aprobar en la cámara de diputados la ley mediante la cual se “estatizará” YPF Repsol. Una auténtica farsa, como la han denunciado la mayoría de las organizaciones que integran el Frente de Izquierda. Por esa razón, ese día la voz de la izquierda consecuente tendría que

hacerse oír, denunciando las mentiras de Cristina y proponiendo la única salida coherente para resolver el problema de los hidrocarburos: La estatización – sin pago alguno – de YPF y todas las petroleras, poniéndolas a funcionar bajo el control de los únicos interesados en que lo hagan eficientemente, sus trabajadores.